

Le président de la Bolivie remet de l'aide humanitaire aux sinistrés dans le département de Potosí



La Paz, 21 février (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remis de l'aide humanitaire à des familles affectées par la crue de fleuves dans le district de Pocoata, dans le département de Potosí et il a parcouru les logements et les cultures inondés par les eaux.

Evo Morales a expliqué que l'aide humanitaire consiste en presque deux tonnes d'aliments et plus d'une tonne d'articles de ménage, de matelas, de couvertures et d'outils de travail dont des pelles, des pics et des brouettes.

Le chef d'état bolivien a réaffirmé sa solidarité avec les familles sinistrées et il a appelé les habitants du coin à appuyer ceux qui ont tout perdu à cause des désastres naturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184074-le-president-de-la-bolivie-remet-de-laide-humanitaire-aux-sinistres-dans-le-departement-de-potosi>



Radio Habana Cuba